

GRANADA, 2 DE JULIO DE 2025

Las escuelas infantiles Los Girasoles y Los Almendros de Motril se ampliarán con una inversión de 645.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación contrata las obras para la creación de nuevas plazas en dos escuelas infantiles de Motril, financiadas con fondos del programa europeo NextGenerationEU

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de ampliación de las escuelas Infantiles (E.I.) Los Girasoles y Los Almendros de Motril (Granada), que permitirán crear una nueva unidad para niños y niñas de 0 a 3 años en cada uno de los centros. Ambas adjudicaciones suman una inversión total de 645.380,47 euros.

Las obras en la E.I. Los Girasoles se han adjudicado a la empresa Pedro Pretel S.L. por 321.514,50 euros y con un plazo de ejecución previsto de cuatro meses desde su inicio. Los trabajos consistirán en la redistribución interior de un gran espacio del centro que se dividirá en dos; este nuevo espacio dispondrá de la superficie mínima necesaria para que pueda ser utilizado como aula por los niños y niñas de cualquier tramo de edad y contará con un aseo incorporado. Además, se realizarán mejoras en el edificio para reducir la huella de carbono, tales como la renovación de las carpinterías exteriores, los cristales y capializados de las ventanas; así como la sustitución de la iluminación actual por luces LED y la adecuación de la instalación eléctrica.

En la E.I. Los Almendros, las obras se han adjudicado a Empresa Constructora Granadina S.A. por 323.865,97 euros y un plazo de ejecución también de cuatro meses. La intervención dotará al centro de un nuevo módulo de edificación, en el que se ubicará un aula, un aseo, un porche de conexión con el edificio principal y se instalarán placas solares fotovoltaicas. También está prevista la adecuación de la instalación eléctrica y la renovación de las carpinterías exteriores del centro, a fin de mejorar la eficiencia energética del edificio y el confort.

Estas actuaciones forman parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública de Educación, y cuentan con financiación europea del programa NextGenerationEU, a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR).